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ASSEMBLEE GENERALE 
Mercredi 9 novembre 2022 – 20h30 - Buvette de Robert Hainard 

 

Présents : Didier Gerosa, Pascal Pierdomenico, Nathalie Landenbergue, David 

Landenbergue, Yann Landenbergue, Leila Bonner, Maya Herrmann, Frédérique Berger Jan, 

Luis Alves, M. Göri, Mme Schorer, Mme Boglia, Mme Mendes Da Costa et M. Da Silva 

Mendes. 

 

Excusés : Jérôme Blondin, Emilie Eretzian, Naomi et Diego CAMACHO, Claire Wenger, 

Nicolas et Carole Genequand, Laurence Desbaillet, Aurélie et Alexandre Winter, Anne-Marie 

et Hubert Vuagnat, Jérôme Vagnier, Pascal Marquis. 

 

 

1. Accueil des nouveaux moniteurs 

Le Président accueille Mme Maya Herrmann et M. Jérôme Vagnier qui est excusé.  

2. Lecture du PV de l’Assemblée générale du 3 novembre 2021  

Lecture du PV par le Président, il est approuvé à l’unanimité.  

3. Rapport du Président  

Le Président remercie les moniteurs qui sont présents pour leur travail et la passation des 

tests qui s'est bien déroulée. Il relève également leur disponibilité lorsqu’il faut remplacer un 

collègue. Il rappelle que malgré la crise sanitaire passée, le Bernex Natation ne demande 

toujours pas de subvention à la mairie car l’association dispose toujours d’une fortune. Le 

nombre d'inscriptions a augmenté à la suite de l'amélioration de la situation sanitaire. 

Le Président remercie la Vice-Présidente pour son travail de recherche de moniteurs et le 

Trésorier pour sa gestion des comptes. 

4. Rapport du Trésorier  

Le trésorier annonce un bénéfice de CHF 143,15. Il l’explique par l'augmentation des 

membres suite à la crise sanitaire et par le fait que l'Association a limité certains frais. 



Il rappelle que l'Association a eu plus de dépenses depuis quelques années en lien avec 

l'augmentation du salaire du moniteur d'aquagym, la gestion du site internet et le paiement 

des moniteurs pendant la crise sanitaire. 

La fortune du club s'élève à CHF 59'907,05. 

 

5. Rapport des vérificateurs des comptes  

Lecture est faite par Mme Boglia. Le total du compte de résultat s’élève à CHF 68'439,05 et 

le bénéfice de l’exercice à CHF 143,15. Le total du bilan au 31 août 2022 s’élève à CHF 

111'534,23 la fortune du club atteint CHF 59'907.05. Cette dernière décharge le trésorier 

pour les comptes au 31.08.22 et le remercie pour le travail accompli.  

 

6. Discussion et approbation des différents rapports  

Les différents rapports sont approuvés en bloc. 

 

7. Election des vérificateurs de comptes pour les deux prochaines années 

Mme Suzanne Mendes da Costa et Mme Chantal Boglia se sont engagées pour vérifier les 

comptes les deux prochaines années. 

 

8. Bilan des inscriptions 2022 

Le bilan des inscriptions est très positif depuis qu'elles se font par internet. Le nombre des 
membres a légèrement augmenté depuis la crise liée au Covid. 

9. Augmentation des cotisations dès la saison 2023-2024 

Le trésorier rappelle que les cotisations n'ont pas augmenté depuis 40 ans. Les cours de 
natation et d'aquagym proposés restent les moins chers du canton de Genève.  

Le club a réalisé deux grands changements en payant l'AVS et les charges sociales aux 
moniteurs. Il a amélioré les inscriptions en les gérant à l'aide du site internet. 

À la suite de la crise sanitaire, la fortune du club a bien diminué. Cette fortune devrait pouvoir 
assurer le salaire des moniteurs en cas de nouvelle crise. 

Le comité actuel ne souhaite pas laisser au futur comité la responsabilité d'une augmentation 
des cotisations. 

Les membres présents comprennent le besoin d'augmenter les cotisations pour l'Association. 

Le premier scénario proposé est d'augmenter tous les cours de CHF 20,-. Le deuxième 
scénario serait d'augmenter les cours enfants de CHF 20,- et les cours d'aquagym, aqua 
baby, ados de CHF 40,- car ils sont plus longs. 

L'Association propose également de faire des prix AVS dès la saison prochaine. 



Mme Schorer demande si les membres d'une autre commune paient la même chose que les 
communiés. En effet, il n'y a pas de différences et cela pourrait être rediscuté. 

Mme Mendes da Costa demande que l'offre de cours d'aquagym soit augmentée. Mme 
Landenbergue explique qu'il y a peu de moniteurs disponibles sur le marché de l'emploi, qu'il 
faut avoir un brevet de sauvetage pour être seul dans la piscine et qu'il faut suffisamment de 
participants pour couvrir le salaire du moniteur. Luis serait disponible pour ouvrir un cours le 
mercredi de 20h20 à 21h05 avec les 12 personnes qui se sont annoncées. Le comité va y 
réfléchir pour le deuxième semestre. 

10. Remplacement du comité dès la saison 2023-2024 

Le comité s'annonce démissionnaire pour la saison 2023-2024 et cherche des personnes qui 

seraient intéressées à prendre la relève. Il est prêt à assurer le tuilage avec les personnes 

qui s'engageraient. 

 

Le comité actuel estime que cela ne serait pas une bonne idée que cela soit un moniteur qui 

devienne membre du comité car il serait juge et parti dans certaines décisions.  

 

Le comité aimerait également que le Bernex Natation reste une association à but non lucratif. 

Il remercie la mairie pour la gratuité de la piscine ce qui a permis de maintenir des cotisations 

très basses pendant des années. 

 

Il annoncera sa démission à la mairie de Bernex et à ses membres. 

 

Pour reprendre l'Association, il faut connaître un peu le monde de la natation pour les 

engagements de moniteurs, il faut une personne pour gérer la comptabilité et la trésorerie, 

des compétences organisationnelles et de gestion des inscriptions, des qualités de 

communication avec les parents et la personne qui s'occupe de la maintenance du site. 

 

11.  Divers et propositions individuelles 

M. Göri, représentant de la Mairie de Bernex, se présente. Il a été engagé pour gérer la 

situation sanitaire et est devenu le nouveau délégué aux sports depuis le mois d'avril. Il est 

en charge de plusieurs projets, la Goutte, l'école de Luchepelet, l'agrandissement de l'école 

de Robert Hainard. Il est encore trop tôt pour qu'il puisse dire quand la piscine sera fermée 

pour rénovation. La commune est en train de réaliser le plan directeur de tous les 

emplacements sportifs. 

En raison de la situation énergétique, la commune réalisera des économies d'énergie au 

niveau du chauffage de l'espace piscine et de l'eau (26 au lieu de 27.5 degrés). 

12. En conclusion, le verre de l'amitié 

 

 

Nathalie Landenbergue 

Preneuse de PV 


